
Sie müssen eine
Maske tragen!

KoKoBe Erftstraße
Erftstraße 56
41460 Neuss
0 21 31 13 30 32 2
erftstrasse@kokobe-rkn.de

KoKoBe Bleichgasse
Bleichgasse 4
41460 Neuss
0 21 31 529 19 270
bleichgasse@kokobe-rkn.de

KoKoBe Lindenstraße
Lindenstraße 31
41515 Grevenbroich
0 21 81  27 02 11 3
lindenstrasse@kokobe-rkn.de

Wann:

Donnerstag, 
3. September 2020
17 – 18.30 Uhr

Sie müssen sich bis zum
2. September 2020 anmelden.

Wir helfen Ihnen gerne bei Fragen:

Wo:

Rats-Saal im Rathaus 
Markt 2
41460 Neuss

Kommunal-Wahlen 2020

• Was wird gewählt?
• Kann ich auch wählen?
• Und wie geht das?
• Kann mir jemand helfen?

Am 13. September 2020 
wählen die Menschen in Neuss.
Wir erklären in Leichter Sprache:

Wir reden über die
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